

Haben Sie gemerkt, daß die Flugzeuge seit Oktober 2011 tiefer über unser Gebiet fliegen? Fühlen Sie sich durch den Lärm gestört?

Unter dem Thema „Ein Himmel ohne Höllenlärm“ spricht Prof. Dr. Blume für die Bürgerinitiative Bayerischer Untermain am 5. Juli, 19.30 Uhr, in der Gastwirtschaft zum Löwen, Ringstr. 2, Rottenberg. Mit einer Power-Point-Präsentation werden Sie eingehend über unsere Initiative informiert.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen

[www.bi-hoellenlaerm.de](http://www.bi-hoellenlaerm.de)

